

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### L'Union des Producteurs de Cinéma rend hommage à Tonie Marshall

L'Union des producteurs de cinéma (UPC) tient à rendre un respectueux hommage à Tonie Marshall, disparue ce jour.

Actrice, réalisatrice, scénariste et productrice, membre de l'UPC avec sa société Tabo Tabo Film, Tonie Marshall était une femme aux multiples talents.

Productrice et réalisatrice engagée aux côtés des femmes, le film Vénus Beauté (Institut) qu'elle produit et réalise en 1999, remporte quatre César : du meilleur film, de la meilleure réalisation, du meilleur scénario et du meilleur espoir féminin.

L'UPC transmet toutes ses condoléances à sa famille et ses proches.